

# Schick für den schönsten Tag

## Niesky

Modische Tipps und Anregungen gibt es für die Jugendweihe. Für die Fortsetzung in Weißwasser werden noch Jungs gesucht.

VON ROLF ULLMANN

Rolf Liebig vom Sächsischen Verband für Jugendarbeit und Jugendweihe ist mit der Resonanz auf die Einladung zur Jugendweihemodenschau im Bürgerhaus Niesky sehr zufrieden. Zehn Models führen festliche Mode aus den Modehäusern Lady Style in Niesky sowie dem Bekleidungshaus Goldmann und Perfect Dance in Görlitz vor.

Für die attraktiven Frisuren während der traditionellen Modenschau sorgen die Nieskyer Friseurmeisterin Catherine Kleicke und Friseurin Corina Krenz aus Görlitz. Viele Eltern und ihre Sprösslinge nutzen nach der Modenschau die Möglichkeit, sich durch die teilnehmenden Modehäuser individuell beraten zu lassen. Trotz einigen Herzklopfens führen die Models die aktuelle Mode, die Mut zur Farbe beweist, vor.

Am Freitagabend findet eine Fortsetzung der Jugendweihemodenschau im Hotel Kristall in Weißwasser statt. Ab 19 Uhr werden die Models im Foyer erneut schicke Kleider und Accessoires vorführen. Für diese Veranstaltung werden noch dringend junge Männer gesucht. Dazu sollten sie 14 Jahre oder älter sein und sich am Freitagabend, ab 18 Uhr, im Hotel Kristall melden.



Friseurmeisterin Catherine Kleicke kehrt nach Niesky zurück und richtet einen Salon ein.

Foto: Rolf Ullmann

### SHOWPROGRAMM

- /// TANZ & ENTERTAINMENT
- /// FASHION IN:  
LONDON - PARIS - KAPSTADT

### AFTERSHOW AUF 2 FLOORS

- /// Ü30-PARTYFLOOR
- /// DEUTSCHLANDS BELIEBSTES  
HELENE FISCHER DOUBLE
- /// BLACK-/RNB-/ELEKTROFLOOR

Tisch 18 Platz

Mit freundlicher Unterstützung von:



Eiscafe Becker

Planungs- und Ingenieurbüro  
Mathias Hennig